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Начисления за водоотведение складываются из 
объемов поставленных ресурсов – холодной и 

горячей воды. Если в квартире установлены счетчики 
– начисления проводятся исходя из суммы объемов 
по их показаниям. Если приборов учета нет – исхо-
дя из нормативов водоотведения. Здесь все остается 
как прежде.

Однако в ситуации, когда по одной услуге прибор 
учета действует, а по другой – нет, порядок расчетов 
за индивидуальное потребление изменится.
Как было раньше?

Если один из приборов учета в квартире вышел из 
строя, не был поверен вовремя, не был установлен 
совсем, Правила предоставления коммунальных ус-
луг предписывали проводить начисления за водоот-
ведение исключительно по нормативу (несмотря на 
то, что данные одного из счетчиков были доступны).

9 сентября глава Екатеринбурга Алексей ОРЛОВ под-
писал постановление о начале отопительного сезона 

2022-2023. Подача тепла проходила поэтапно, начиная с 
12 сентября. В первую очередь подключали социальные 
объекты, затем жилые дома по утвержденной схеме.

Первые начисления по услуге «Отопление» могли 
быть отражены в сентябрьских квитанциях или включе-
ны в счета за октябрь – в зависимости от даты форми-
рования платежного документа и даты передачи инфор-
мации об объемах потребления. Обращайте внимание 
на тексты в квитанции – в информационном блоке бу-
дет указано, за какой период проведены начисления на 
старте отопительного сезона.

Напомним, начисления за отопление проводятся по 
правилам, утвержденным Постановлением Правитель-
ства РФ № 354 от 06.05.2011. Ежемесячно суммы рас-
считываются исходя из показаний приборов учета 
тепла, в отдельных случаях – по среднемесячному 
потреблению или по нормативам.

Источник: ерц96.рф

20 сентября депутаты Екатеринбургской городской 
Думы обсуждали вопрос о сносе незаконно уста-

новленных киосков. С обоснованной критикой в адрес 
заместителя главы города Дмитрия Юрьевича НО-
ЖЕНКО выступил председатель комиссии по городско-
му хозяйству Александр Евгеньевич КОЛЕСНИКОВ. 
Уже год подчиненные вице-мэра игнорируют запросы 
депутата, не предпринимая никаких действий. 

Администрация отказывается убирать киоски, ссыла-
ясь на то, что земля принадлежит собственникам жилья, 
а значит именно они должны заниматься выносом неза-
конных объектов. Однако все эти киоски были размеще-
ны на основании Постановлений мэрии Екатеринбурга, 
но в более ранних редакциях.

Сотрудники районных Администраций сна-
чала способствуют получению коммерсантами 
разрешений на установку киоска на придворо-
вой территории, а потом заявляют жильцам, что 
этот киоск - их собственная проблема. 

«К примеру, нестационарный объект на Техниче-
ской, 79, – это кафе. Этот объект был убран из схемы 
Администрации города в 2022 году только после мо-
его обращения. А сейчас мне приходят отписки, что 
нестационарных торговых объектов в схеме нет, и 
договоры аренды земельного участка c владельцем не 

Изменения касаются случаев, 
когда в жилом помещении 
отсутствует прибор учета 

холодной или горячей воды.

Депутат Александр КОЛЕСНИКОВ 
раскритиковал мэрию Екатеринбурга 
за отказ сносить нелегальные киоски  

С 1 сентября 2022 года 
поменялся порядок 
расчетов за водо-
отведение. Изменения 
утверждены Постановлением 
Правительства РФ от 03.02.2022 № 92 
и касаются только случаев, когда в 
жилом помещении отсутствует прибор 
учета холодной или горячей воды.

заключались. Это враньё!» – пояснил Александр КО-
ЛЕСНИКОВ. На заседании он перечислил еще несколь-
ко проблемных торговых точек: на Свердлова, 11, Авто-
магистральной, 23, и Ватутина, 1. По мнению депутата, 
эти киоски были включены в схему размещения неста-
ционарных объектов уже после постановки земельных 
участков на кадастровый учет. То есть Администрация 
сознательно пошла на нарушение прав собственников 
жилья, размещая на их земле киоски, а сейчас, исклю-
чив проблемные торговые объекты из схемы, пытается 
переложить ответственность на жителей.

Отвечая на претензии депутата, вице-мэр Екатерин-
бурга Дмитрий Юрьевич Ноженко заявил, что муници-
пальная техника не может зайти на частную землю и 
демонтировать нелегальные объекты. Поэтому вопрос 
выноса киосков с территории многоквартирных домов 
будет прорабатываться в рабочей группе МУГИСО. 

Напомним, новые правила размещения торговых 
киосков в Екатеринбурге вступили в силу в 2020 году, 
и с тех пор в них постоянно вносятся правки. На за-
седании 20 сентября депутаты утвердили очередную 
редакцию о демонтаже нелегальных торговых объ-
ектов. 

Новое положение дает возможность Админи-
страции города демонтировать нелегальные ки-
оски и павильоны без решения суда. Для сноса 
незаконно установленного объекта будет доста-
точно жалобы от горожан или представителей 
правоохранительных органов.  

В городе есть две площадки, куда свозят снесенные 
киоски. Там они хранятся непродолжительное время, а 
затем отправляются на утилизацию.

При подготовке статьи использовались материалы 
eanews.ru, newdaynews.ru, eburg.mk.ru 

Когда ждать 
первые квитанции 

за отопление?

Новый порядок расчетов 
за водоотведение

При таком способе расчетов объем ресурса, применя-
емый для начислений за водоотведение, часто не соот-
ветствовал суммарному объему потребления ГВС и ХВС 
в квартире. Реальные показания счетчиков имели зна-
чение, только если приборы учета действовали по всем 
услугам.
Как теперь? 

С сентября при отсутствии одного из приборов учета 
объем для начислений за водоотведение будет опреде-
ляться как сумма норматива (по услуге без счетчика) и 
фактического объема (по услуге со счетчиком).

Чтобы начисления за индивидуальное потребление 
проходили полностью по фактическим затратам, потре-
буется установить исправный прибор учета или прове-
сти поверку.
Как это отразится в квитанции?

Как и раньше, в квитанции услуга будет отражена од-
ной строкой.

Однако есть особенности
Если в вашем доме начисления по показаниям счет-

чиков проводятся по схеме «в текущем месяце – за пре-
дыдущий», при переходе к новому порядку расчетов в 
квитанции за сентябрь 2022 года будет отражена только 
нормативная часть водоотведения за сентябрь.

При такой схеме расчетов нормативные начисления 
проводятся в текущем месяце за текущий, а показания 
– уже после передачи, т.е. за предыдущий месяц. С октя-
бря – в квитанции будет нормативный объем за текущий 
месяц и фактический – за предыдущий. В домах, где на-
числения ведутся в текущем месяце за текущий месяц, 
расчетные периоды будут совпадать.

Источник: ерц96.рф
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ВЫБОРЫ ГУБЕРНАТОРА

ПЕРСПЕКТИВНОЕ НАПРАВЛЕНИЕ

13 сентября в Екатеринбургской 
городской Думе состоялось оче-
редное заседание комиссии по 
городскому хозяйству, градостро-
ительству и землепользованию. 

27 сентября в Екатеринбургской 
городской Думе состоялось 
заседание постоянной комиссии 
по социальной защите и 
здравоохранению.

Действующий губернатор 
Евгений Владимирович КУЙВАШЕВ 
победил на выборах главы 
региона (65,78% голосов). 
По данным облизбиркома за 
него проголосовали 620 тысяч 
свердловчан. 

Большинством голосов 

Получена 1051 заявка.
Заключено 835 договоров. 
Подключено 74 объекта.

Граница 
земельного 

участка

Технологическое присоединение к 
сетям газораспределения 
без привлечения средств заявителя

Подключение к сетям 
газораспределения 
внутри границ участка 
и внутридомовое 
газовое оборудование 
(котел, газовая плита) 
за счет средств 
заявителя

Начальник Департамента социальной и молодежной 
политики Администрации города Екатеринбурга 

Елена ЛЕВИНА рассказала депутатам о реализации 
плана мероприятий («дорожной карты») по демогра-
фическому развитию муниципального образования 
«город Екатеринбург» на 2021-2024 годы в 2021 году и 
первом полугодии 2022 года».

Столица Урала занимает второе место среди городов-
миллионников по численности населения после Ново-
сибирска без учета Москвы и Санкт-Петербурга. По дан-
ным на 1 января 2022 года в Екатеринбурге проживало 
порядка 1 525 700 человек.

В 2021 году в городе был отмечен рост рождаемости. 
Положительной динамике этого показателя способству-
ет развитие социальной инфраструктуры для детей. В 
настоящий момент в городе функционируют 457 
детских садов. В 2021 году количество мест увели-
чилось на 3 095 и составило 79 590. Шесть дошколь-
ных учреждений были введены в эксплуатацию, 
три – открылись после капитального ремонта, начал 
работу детсад № 233, еще три здания были приня-
ты в муниципальную собственность. За прошедшее 
полугодие завершился капитальный ремонт двух 
зданий детсадов.

«От всей души поздравляю Евгения Владимировича 
с победой на выборах! Результаты прошедшего 

голосования – закономерный итог долгой, ежедневной и 
эффективной работы нашего губернатора на благо род-
ного региона. Очень многое было сделано, и еще большего 
предстоит достичь в будущем!» – прокомментировал 
итоги голосования депутат Екатеринбургской городской 
Думы Александр Евгеньевич КОЛЕСНИКОВ.

На июль 2022 года по программе «социальной догази-
фикации» в план-график включено 2214 объектов (до 
2030 года), АО «Екатеринбруггаз» принял 1051 заявку, за-
ключил 835 договоров и подключил 74 объекта. Хочу от-

Министерства строительства 
и жилищно-коммунального хозяйства 

Российской Федерации

объявляется

КОЛЕСНИКОВУ
Александру Евгеньевичу

За высокие производственные достижения
и плодотворный труд

Министр                                                 И.Э. Файзуллин

Приказ от 12 августа 2022 г. №673/пр

БЛАГОДАРНОСТИ СОЦИАЛЬНАЯ СФЕРА

Догазификация Екатеринбурга набирает обороты

В Екатеринбурге ликвидировали 
очередь в детские сады

Молодым семьям предоставляются социальные вы-
платы по муниципальной программе для улучшения 
жилищных условий. В 2021 году 15 семей получили сви-
детельства, в настоящий момент на получение выплаты 
претендует 11 семей. Аналогичную поддержку молодым 
семьям оказывают региональные власти.

Елена Левина отметила, что по состоянию на 1 июля 
текущего года около 50 % жителей регулярно занимают-
ся физкультурой и спортом. В 2021 году проведено 1222 
спортивно-массовых и физкультурно-оздоровительных 
мероприятия. В первом полугодии состоялись уже 664 
подобных мероприятия при участии более 92 000 горо-
жан. 

Открытие обновленных спортплощадок во дворах 
для комфортных занятий спортом жителей стало воз-
можным, в том числе благодаря проекту «Спорт в каж-
дый двор», который был инициирован депутатами го-
родской Думы седьмого созыва.

Источник: egd.ru

«Обсудили с депутатами несколько вопросов, один 
из которых касается развития газоснабжения и 

газификации индивидуальных жилых домов на терри-
тории муниципального образования «город Екатерин-
бург». В состав Екатеринбурга входит 19 поселков, в 
шести из которых газа нет, и эту проблему необходи-
мо решать. 

На сегодняшний день стартовали работы по газифи-
кации поселка Березит. В 2023 году планируется начать 
газификацию села Верхнемакарово. В 2025 год будет про-
водиться проектирование работ по поселку Северка.

метить, что в ближайшие три года на проектирование 
и строительство сетей планируется потратить 2,5 
млрд рублей», – отчитался в соцсетях депутат гордумы 
Екатеринбурга, председатель комиссии по городскому 
хозяйству Александр Евгеньевич КОЛЕСНИКОВ. 

Средняя стоимость подключения газа для жителей 
поселков составляет 100-150 тысяч рублей. Мероприя-

тия по подключению газа в границах земельного участ-
ка, покупка и монтаж оборудования, оплачиваются 
собственником дома самостоятельно. Но льготные ка-
тегории граждан могут рассчитывать на компенсацию 
стоимости услуги до 70 000 рублей. Кроме того, на эти 
нужды можно использовать областной материнский ка-
питал – до 152 000 рублей.

Благодарность от Министерства 
строительства и жилищно-

коммунального хозяйства РФ 

ДОГАЗИФИКАЦИЯ Источник иллюстрации: Газпром
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КОРОТКОЙ СТРОКОЙ

Регулярные подробные отчеты о своей депутатской деятельности 
Александр Евгеньевич Колесников размещает в социальных сетях.

А сейчас представляем краткий отчет о проделанной 
депутатом работе в августе-сентябре этого года. 

Во время проведения праздника двора по адресу Со-
фьи Перовской, 113 получил наказ избирателей – по-
мочь с решением вопроса по завершению строитель-
ства пешеходного моста на станции «ВИЗ». Обратился с 
депутатским запросом в адрес руководства РЖД. Полу-
чил ответ: строительство завершится в срок до конца 
декабря 2022 года. 

По итогам рабочей встречи, организованной замести-
телем главы города Рустамом Ахмедовичем ГАЛЯ-
МОВЫМ, были достигнуты договоренности по вопро-
сам восстановления благоустройства, строительства 
нового жилья и организации транспортных потоков (по 
улице Беринга) в новом квартале за управлением до-
роги. Отметил неподдельное желание представителей 
бизнеса, Свердловской железной дороги и Департа-
мента архитектуры работать для нужд Екатеринбурга и 
на благо жителей. 

Совместно с заместителем главы Екатеринбурга Руста-
мом ГАЛЯМОВЫМ и главным архитектором Екатерин-
бурга Русланом ГАБДРАХМАНОВЫМ проверили ход 
строительства жилых домов на территории бывшего за-
вода «Уралпластик». Совместными усилиями нам удалось 
сдвинуть с мертвой точки вопрос строительства школ и 
детских садов в микрорайоне. Первоначальный проект 
застройки не подразумевал строительства этих важных 
объектов, а действующие учебные и дошкольные заведе-
ния уже не справляются с такой большой нагрузкой. 

На въезде во двор между домами №156 и № 158 по ули-
це Бебеля по поступившей в мой адрес просьбе жите-
лей установлен знак «Жилая зона». 

Оборудованы пешеходные переходы на перекрёстке 
улиц Азина/Испанских рабочих. Дорога в школу и до-
мой для учащихся гимназии №155 стала более безопас-
ной. Искренне благодарю за поддержку моей инициа-
тивы главу города Алексея Валерьевича ОРЛОВА. 

В мою приёмную неоднократно обращались жители с 
жалобами на ненадлежащее содержание сквера на Пе-
хотинцев. В начале августа совместно с мэром города 
Алексеем Валерьевичем ОРЛОВЫМ и главой Желез-
нодорожного района Виталием Павловичем ПЕРШИ-
НЫМ мы проверили состояние вышеуказанного объек-
та: сквер был завален мусором, детские площадки сло-
маны, защитное покрытие снято. Взял этот вопрос под 
личный контроль: к 30 сентября защитное покрытие и 
детские площадки восстановили. 

В мою приемную обратилась Алевтина Ивановна 
АЛИКИНА по вопросу отсутствия остановочного ком-
плекса на остановке общественного транспорта «Пе-
хотинцев». Жители ждали своего автобуса на открытой 
площадке, пожилым людям было негде присесть, а в не-
погоду нельзя было спрятаться от дождя. Я плотно за-
нялся этим вопросом. В итоге 18 августа остановочный 
комплекс был установлен. 

На благо жителей города 

ПЕШЕХОДНЫЙ МОСТ НА 
СТАНЦИИ «ВИЗ» ВЫЕЗДНОЕ СОВЕЩАНИЕ 

ПО ПРОБЛЕМАМ НОВОГО 
МИКРОРАЙОНА

СТРОИТЕЛЬСТВО НОВЫХ ШКОЛ 
И ДЕТСКИХ САДОВ

ЗНАК «ЖИЛАЯ ЗОНА» 
НА ВЪЕЗДЕ ВО ДВОР

БЕЗОПАСНАЯ ДОРОГА 
В ШКОЛУ

ВОССТАНОВЛЕНИЕ 
СКВЕРА НА ПЕХОТИНЦЕВ 

ОСТАНОВОЧНЫЙ КОМПЛЕКС 
НА «ПЕХОТИНЦЕВ» 

Telegram ОдноклассникиВКонтакте

После восстановления

 До восстановления
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ШКОЛЬНАЯ ПОРА

ФОТОРЕПОРТАЖ

После встречи 1 сентября 
Александр Евгеньевич принял решение 
организовать для ребят экскурсию по 

Думе города Екатеринбурга. И уже 14 
сентября экскурсия состоялась! 

Первоклашкам – подарки, 
старшеклассникам – 

экскурсия в городскую Думу  

Школа N30 открыла свои двери 
после реконструкции

БЛАГОДАРНОСТИ

Первое сентября этого года депутат городской Думы Екатеринбурга 
Александр Евгеньевич КОЛЕСНИКОВ провел в активном режиме. С утра поздравил учащихся 

школы №149, а затем провел открытый урок для страшеклассников в гимназии №155. 

В честь этого события для мэра 
Екатеринбурга и депутатов городской 
Думы была проведена экскурсия по 
обновлённому зданию школы

Благодаря инициативе и личному вкладу депутата в 
школе № 149 к Дню знаний были отремонтированы 

кровля и входная группа. На фоне яркого обновленного 
крыльца Александр Евгеньевич поздравил ребят с нача-
лом учебного года и сам получил благодарности от учите-
лей и родителей за проделанные работы в летний период. 
Все первоклашки получили от депутата памятные подар-
ки и расписание − с пожеланиями, чтобы все уроки ребята 
посещали с удовольствием и хорошим настроением. 

Ответственный за выпуск: Сигачева Е.В. По вопросам размещения рекламы обращаться по тел.: 370-69-98. Отпечатано в филиале Березовской типографии ГУП СО «Монетный щебеночный завод». 
623700, Свердловская область, г. Березовский, ул. Красных героев, 10. Тираж 999 экз. Формат А3, 4 п. Заказ № 2681

ВРУЧАЕТСЯ

Колесникову
Александру Евгеньевичу

Депутату Екатеринбургской городской Думы

Уважаемый Александр Евгеньевич!
Ваша активная гражданская позиция, трудолюбие, 
отзывчивость, способность бескорыстно оказывать 

помощь тем, кто в ней нуждается,
достойны уважения!

Ваш труд - неизменное свидетельство высокого
профессионализма, энергичного
и целеустремленного подхода

к решению самых ответственных задач.
Благодарим Вас за чуткое отношение и участие

в общественной жизни жителей
Железнодорожного района г. Екатеринбурга.
Желаем Вам крепкого здоровья, благополучия,

неиссякаемой энергии и успехов во всех начинаниях!

Председатель 
родительского комитета
МБОУ СОШ № 149

Екатеринбург
2022

Уважаемый Александр Евгеньевич!

Администрация и педагогический коллектив МБОУ СОШ № 149 
выражают Вам благодарность за огромный личный вклад в 

благоустройство нашей школы, за оказание помощи в организации 
учебно-воспитательного процесса, укрепление материально-

технической базы, подготовку учреждения к новому учебному году!
Мы признательны вам за активную гражданскую позицию и 

бесценные человеческие качества - чуткость и сопереживание!
Желаем Вам крепкого здоровья, творческого вдохновения и успехов в 

государственной деятельности на благо российского общества!
Надеемся на дальнейшее плодотворное сотрудничество.

Директор
МБОУ СОШ № 149                                                        О.А. Добычина

Колесникову
Александру Евгеньевичу

Депутату Екатеринбургской городской Думы

БЛАГОДАРСТВЕННОЕ 

ПИСЬМО

Напомним, что Александр Евгеньевич КОЛЕСНИ-
КОВ лично курировал проведение ремонтных работ 
в школах Екатеринбурга. Благодаря его финансовой 
поддержке и личной инициативе были проведены 
ремонтные работы во многих учебных заведениях: 
• в школе № 208 на Гражданской, 6 проведён космети-
ческий ремонт, запланированы работы по капитально-
му ремонту кровли в 2023 году; 
• в школе № 149 на Софьи Перовской, 111 проведён 
косметический ремонт, произведен капитальный ре-
монт кровли; 
• в школе № 4 на Пехотинцев, 15 проведён косметиче-
ский ремонт, произведен капитальный ремонт кровли; 
• в школе № 119 на Пугачевском, 5а проведён космети-
ческий ремонт, произведен капитальный ремонт кровли;
• в школе №147 на Теплоходном, 6 произведен капи-
тальный ремонт кровли. 

Капитальный ремонт в школе на Мамина-Сибиряка, 
43 начался в июле 2021 года. В рамках реконструкции 
к школе присоединили соседнее здание на Мамина-Си-
биряка, 41. Их объединил теплый переход. В результате 
вместимость школы была увеличена до 750 человек, в 
учреждении появился полноценный спортивный зал, 
новые кабинеты и прекрасная столовая на 300 мест. На 
пришкольной территории оборудовали полосу препят-
ствий для сдачи норм ГТО, площадку для воркаута, уста-
новили спортивные тренажёры, малые архитектурные 
формы для организации подвижных игр, отдыха и обще-
школьных мероприятий.

«Посетили школу совместно с мэром нашего города 
Алексеем Валерьевичем Орловым. Проведёнными рабо-
тами остался очень доволен. Горд, что смог внести свой 
вклад в реализацию такого масштабного проекта как ре-
конструкция здания школы», – рассказал депутат гордумы 
Екатеринбурга Александр Евгеньевич КОЛЕСНИКОВ. 

В гимназии №155 Александр Евгеньевич КОЛЕСНИ-
КОВ провел с учениками 10-х классов урок в режиме 
вопрос-ответ. «Был искренне удивлен, насколько важные 
и интересные вопросы задавали ребята. Старшекласс-

ники интересовались благоустройством города, стро-
ительством новых школ, организацией общественного 
транспорта, сносом аварийного жилья, выборами гу-
бернатора, – поделился впечатлениями депутат в сво-
их социальных сетях. − Рассказал и о своем жизненном 
пути, где учился, где работал, как пришел к депутат-
ской деятельности». 

Благодарность 
от родительского комитета 

школы №4

Благодарственное письмо 
от директора школы №149

Благодарственное письмо 
от родительского комитета 

школы №149

Подросткам рассказали об истории Екатеринбургской 
городской Думы и показали документальный фильм. 
После чего Александр Евгеньевич ответил на вопросы 
учеников о выборе профессии и работе депутатов.

«В будущем решили подумать над организацией экс-
курсии на объекты жилищно-коммунального хозяй-
ства!» – отметил депутат. 


